

BANGLADESH

Le Bangladesh est situé sur le delta le plus densément peuplé du monde et est extrêmement vulnérable aux catastrophes naturelles et aux changements climatiques. Sur les 161 millions de personnes au Bangladesh, on estime que 30 millions vivent avec moins de 1,90 \$ US par jour. La violence fondée sur le genre y est généralisée, et le Bangladesh affiche le deuxième taux le plus élevé de mariage d'enfants au monde.

Pourtant, le pays a accompli des progrès remarquables en matière de réduction de la pauvreté en atteignant de nombreux objectifs de développement, à savoir :

- l'élargissement des services de santé aux pauvres, en particulier aux femmes et aux filles;
- l'amélioration de la santé maternelle;
- la réduction des taux de mortalité chez les enfants âgés de moins de cinq ans;
- des taux d'inscription de 97,7 % aux écoles primaires, avec une parité entre les genres.

L'aide au développement officielle du Canada vise à améliorer le développement humain par des investissements dans la santé, l'enseignement et les compétences, en se concentrant sur les plus démunis, tout particulièrement les femmes et les enfants. Le programme de développement du Canada aide à renforcer la capacité des gouvernements national et locaux, ce qui leur permet de mieux planifier, gérer et contrôler les systèmes de prestation de services de santé et d'enseignement. L'aide du Canada contribue également à renforcer la qualité des programmes de formation technique et professionnelle adaptés au marché. Ces programmes sont accessibles aux personnes les plus pauvres et aux plus vulnérables, y compris les femmes, les jeunes et les personnes handicapées.



Pays : Bangladesh © Fondation Aga Khan Canada / Thomas L. Kelly